

Soria, 30 de abril de 2020

NOTA DE PRENSA

FOES y FEC Soria ponen en marcha “compraensoria.com” una tienda online con entrega a domicilio

- La plataforma operará como un AMAZON de Soria para Soria, en la que comercios de todo tipo –incluyendo frescos, alimentación y restauración– podrán realizar transacciones comerciales.
- La plataforma “Compra en Soria” nace sin ánimo de lucro y pretende apoyar al comercio de la provincia en esta “nueva normalidad”.
- Las empresas interesadas pueden ponerse en contacto con FOES y FEC Soria para participar en esta iniciativa.

FOES (Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas) y FEC Soria (Federación de Empresarios de Comercio de Soria) se encuentran en la fase final de desarrollo de una plataforma informática para posibilitar a las empresas de Soria vender online y hacer la entrega a domicilio de productos suministrados por pymes de la provincia. Esta plataforma estará activa en la segunda semana de mayo y se configura **como un AMAZON de Soria para Soria** en la que el público puede comprar productos y artículos, pagarlos de manera telemática y recibirlos luego en el destino que elija a la vez que ofrece una plataforma de venta online para el comercio de la provincia.

El momento que estamos viviendo a causa del Covid-19 y del confinamiento, ha generado nuevas necesidades en los procesos de compra y de venta; por parte, tanto de FOES como de FEC Soria, estamos convencidos que esta nueva dinámica ha venido para quedarse, y consideramos imprescindible **facilitar la operativa para que nuestros comercios puedan adaptarse rápidamente e iniciar de inmediato ventas online**. La situación que vivimos es especialmente delicada para determinados sectores como el comercio, y esta nueva iniciativa apela a la responsabilidad de los sorianos con las empresas locales. Si todos ponemos nuestro granito de arena, muchas pymes sorianas podrán mantenerse abiertas, podrán mantener el empleo y el autoempleo y seguir dando vida a las calles de Soria capital y de nuestros pueblos. Esta iniciativa busca evitar cierres, reflowar y reforzar el consumo local facilitando la compra y la entrega a domicilio.

Esta plataforma, sin ánimo de lucro para FOES y FEC Soria, está abierta a todas las empresas y a todos los sectores de actividad de la capital y provincia: alimentación, textil, restauración, muebles... así como a cualquier otro colectivo de profesionales que ofrezcan servicio con desplazamiento a un destino (peluquerías, fisioterapeutas...).

Ambas organizaciones perseguimos, por encima de todo, proveer de forma eficaz e inmediata de un canal que resulte de utilidad tanto para el consumidor como para la empresa: por un lado, respondiendo a la demanda de un cliente que precisa de productos durante la situación actual de limitación de movimientos y, por otro lado, unos negocios que están implantando el servicio a domicilio para satisfacer esta necesidad.

La plataforma facilitará las transacciones comerciales de la población de la provincia, impulsando al comercio y a las empresas de Soria en esta "nueva normalidad". Se ha demostrado durante esta pandemia que el comercio online no solo no se ha paralizado, sino que se ha incrementado y por lo tanto "Compra en Soria" respalda decididamente tanto al comercio como al consumidor de la provincia.

FECSoria ha podido comprobar esta adaptación del comercio de la provincia a través de la información recabada en las últimas semanas. En paralelo, las encuestas periódicas realizadas por FOES entre sus empresas asociadas apuntan hacia una redirección de la mirada de las empresas hacia la apertura de las vías de negocios que ofrece Internet a tenor de las barreras que la crisis sanitaria está sembrando. De dichas encuestas se deduce que en estos momentos sólo el 6% de las empresas sorianas tiene comercio online, y el 57% considera que será necesario implantarlo en el futuro más inmediato.

En base a los datos anteriores, así como al interés mostrado por los empresarios sorianos, este proyecto surge como una herramienta que se brinda a todas las empresas de la provincia para poder competir en un mercado que apunta indiscutiblemente a una aceleración del crecimiento del comercio online.

FOES y FECSoria piensan en este "AMAZON de Soria para Soria" como un proyecto vivo que irá evolucionando y creciendo con el paso del tiempo.

Aquellas empresas o profesionales interesados en vender sus productos online, pueden ponerse en contacto con FOES y FECSoria a través del correo electrónico (fecsoria@fecsoria.es) o bien por teléfono (975 233 222).
